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Jornada de Orientación
1 de marzo de 2019

INAUGURACIÓN
Lugar: Salón de Actos

“HABILIDADES PARA EL ÉXITO PROFESIONAL” 10:00 a 11:30
Ponente: EQUIPO INDITEX

11:30 - 12:00   Tiempo libre

MESAS  1                                                                  (12:00 a 12:40) 
Otras Ingenierías

Ponente: Jorge Bordello
Relaciones Internacionales

Ponente: Artak Mkrtichyan
Modera: Susana Devesa

Carrera Militar
Ponente: Álvaro Pérez
Modera: Daniel Doval

Bioquímica (Biología + Química)
Ponente: Moisés Canle
Modera: Moisés López

Hostelería
Ponente: Pedro Marfany

Modera: Dani Teresa

MESAS  2                                                                  (12:40 a 13:30) 
Matemáticas

Ponente:  José M. Rodríguez
Modera:  Angelina Lestao

Derecho
Ponentes: Tomás Dapena y     

 Loreto García-Garabal
Modera: Nuria Reboredo 

Ingeniería Industrial
Ponente: José Luis Casteleiro

Modera: Ismael García

Publicidad y Marketing
Ponente: Javier Boquete

Modera: Isabel Riveiro

-Comunicación Audiovisual.
-Creación Digital, Animación y Videojuegos

Ponentes: Luis Hernández y Ángel Fariña
Modera: Dani Teresa

 13:30 - 14:45 Comida

MESAS  3                                                                (14:45 a 15:20) 
Medicina

Ponente: Begoña Graña
Modera:  Fernando Pousada

ADE-Economía
Ponente: Nuria Calvo
Modera:  Julio Chas

Gestión Moda
Ponente: Marta Rey

Modera:  Belén Maceira

Informática
Ponente: Javier Andrade
Modera: Angelina Lestao

Física
Ponente: Marcos Pérez
Modera: Moisés López

Psicología
Ponente: Aquilino Lousa 

Modera: Alfonso Trillo

CLAUSURA
Lugar: Salón de Actos

“VIVIR MI PROFESIÓN CON VOCACIÓN”
Ponente: Ángel Carracedo

15:20 a 16:20

Con la colaboración de la Asociación de Antiguos Alumnos

Marcos Pérez Maldonado
Director técnico de los Museos Científicos Coruñeses

Ponente en Física
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Los antiguos alumnos de España se reúnen en Alicante

Con el lema Unidos por una misma 
identidad, el colegio Inmaculada 
de Alicante acogió el XI Congreso 
Nacional de Asociaciones de Antiguos 
Alumnos de Jesuítas el pasado mes 
de abril.

Comenzó el viernes 1 3 por la farde con las acreditacio-
nes de los congresistas y la presentación del congreso 
por parte de Carlos Crespo, presidente de la Asociación 
de Alicante; José Ramón Urízar, presidente de la Federa-
ción Nacional de Asociaciones, y Roberto Garrido, direc-
tor del centro.

Tras la oración dirigida por Pedro García Vera, SJ y José 
Ignacio Rodríguez, SJ, consiliario de la federación, co-
menzó el trabajo con una charla coloquio en el salón de 
actos en la que destacados antiguos alumnos (Mamen 
Sánchez, Rafael Llopis, Andrés Torrubia y Luis Conde), 
moderados porjon Uriarte, intercambiaron recuerdos de 
su etapa escolar con los jesuítas, así como aquellas ex-
periencias vividas durante su educación que marcaron 
de alguna manera su forma de enfrentarse a la vida. Du-
rante la charla, los ponentes también comentaron cómo 
ven ellos el futuro de los colegios de la Compañía, con-
versación en la que quedó patente su compromiso con 
la educación y los principios ignacianos.

El sábado, ya en la sala Borja, hubo ocasión de escuchar 
a Jon Uriarte, quien emocionó a los asistentes con el re-
lato de su viaje a Líbano y su estancia en la base militar 
Miguel de Cervantes de Marjayoún. Contó la tensa situa-
ción que se vive en la zona denominada Blue Line entre 
Líbano e Israel. También detalló la situación que se vive 
en Cúcuta, en la frontera entre Colombia y Venezuela, 
y las más de 50.000 personas que cada día cruzan el 
puente de Simón Bolívar huyendo de la pobreza y la mi-
seria imperantes en Venezuela.

A continuación, Lola García de Entreculturas animó a 
seguir colaborando con ellos y a sumarse al proyecto 
Contigo en la misión dirigido a antiguos alumnos de los 
jesuítas y cuyo objetivo es colaborar con la Compañía 
de Jesús en su misión de acercar la educación a los más 
desfavorecidos de América Latina y África y contribuir al 
desarrollo de las personas más vulnerables.
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Tras reponer fuerzas con un café, Enrique Rebés y Fran-
cisco Guarner dieron cuenta de la Confederación Euro-
pea y la Unión Mundial celebrada en Roma en septiem-
bre de 2016 para a continuación presentar el Congreso 
Mundial de Asociaciones de Antiguos Alumnos que se 
celebrará en Barcelona en 2021. La sesión matutina fina-
lizó con la Asamblea General Ordinaria de la Federación 
Española de Asociaciones de Antiguos Alumnos de Je-
suítas.

Ya por la tarde tuvieron lugar las mesas de trabajo, cada 
una de ellas moderada por un miembro de la Junta de la 
Asociación de Alicante. Las mesas tenían los siguientes 
temas:

1. Revista - redes sociales - comunicación

2. Captación de jóvenes y actividades

3. Día del Antiguo Alumno

4. Voluntariado y acción social

5. Relación de la asociación con el colegio y la Com-
pañía de Jesús

Para que fuera más dinámico, todos los congresistas, 
previamente divididos en cinco grupos, iban pasando 
por todas las mesas. Como todo no ¡ba a ser trabajo, por 

la tarde disfrutaron de los cajones de los niños de Na-
zaret que además de sorprender, consiguieron poner al 
auditorio en pie. Posteriormente, visitaron el castillo de 
Santa Bárbara acompañados por dos guías del Patrona-
to de Turismo Costablanca, para finalizar la jornada con 
la cena de gala del congreso que tuvo lugar en el restau-
rante Torre de Rejas.

El domingo comenzó con la presentación de las con-
clusiones de las mesas de trabajo; conclusiones que 
ayudarán a mejorar en el día a día de las asociaciones. 
Después, Miguel Ángel Segura presentó a los asistentes 
Nazaret, un colegio hermano, y la labor que hacen con 
los niños en situación de desamparo y la posibilidad que 
les ofrecen de recuperar su infancia y crecer de forma 
normalizada. Además, puso de manifiesto el apoyo que 
ofrecen igualmente a través del programa de emanci-
pación. Los congresistas, en nombre de sus respectivas 
asociaciones, agradecieron a Segura el gran trabajo que 
se desarrolla en Nazaret.

Tras una vista a por las instalaciones del colegio, es-
pecialmente por las aulas del Proyecto Veín21 u-no, se 
clausuró el XI Congreso Nacional con una Eucaristía en 
la que también participó el Coro de Antiguos. 
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III Encuentro de la Compañía  de Jesús en Loyola

Abril 2018
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X CONGRESS
WORLD UNION  
JESUIT ALUMNI
14-18 JULIO 2021 BARCELONA - SPAIN

En su momento muchas personas y entida
des nos expresaron y dieron su total apoyo, 
la Compañía de Jesús por el P. Provincial y 
el representante de la plataforma en Cata
lunya, la propia ciudad de Barcelona por la 
Alcaldesa, el Sr. Cardenal Arzobispo de 
Barcelona, La Cova de Manresa y el Camino 
Ignaciano, la Federación Española y los cole
gios hermanos de Barcelona, el director de 
la Fundación Jesuitas Educación y el de 
nuestro Colegio. 

Hoy queremos haceros una llamada a todos 
vosotros para pediros vuestra colaboración e 
ideas y vuestra asistencia y participación esos 
días. Entre todos hagamos que Barcelona sea 
una referencia.

ANOTAROS,  
SARRIA SANT IGNASI 
14-18 JULIO 2021  BARCELONA 
antics.santignasi@fje.edu

CONGRESOS

El pasado 28 de junio os escribía 
desde Cleveland: «Hoy nos 
despertamos con un nuevo sueño, 
con una nueva ilusión».

Ese día en Cleveland, el Consejo de la Unión Mundial 
de Antiguos Alumnos de Jesuitas –WUJA– elegía a 
nuestra Asociación, para celebrar en Barcelona el 
Congreso Mundial de 2021.

En ese momento y con todo nuestro entusiasmo asu
míamos el reto, la responsabilidad y la gran oportu
nidad de poder mostrar a todo el mundo nuestra 
Escuela y nuestra Ciudad, en el año que será el inicio 
de la celebración de los 500 años de la conversión de 
San Ignacio en la Cova de Manresa. 

Hoy, pasados estos meses queremos volver a reafirmar 
esa ilusión, ese entusiasmo y sobre todo nuestra res
ponsabilidad con el futuro.

Estamos trabajando
   En la temática del congreso  
y en nuestra misión

   En la participación y la comunicación 
   En la organización y la logística
   En el sponsoring, la financiación  

y los sistemas de control 

BARCELONA 
2021  
CONGRESO  
MUNDIAL DE  
ANTIGUOS  
ALUMNOS  
DE JESUITAS 
FRANCISCO GUARNER 
Promoción 1969
Vicepresidente 
Asociación Antiguos Alumnos  
de Jesuïtes-Sarriá Sant Ignasi
Vicepresidente
Federación Española Antiguos Alumnos Jesuitas

Miembro del Consejo  
Unión Mundial Jesuitas Alumni
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•	 Organización de las charlas de Orientación 
universitaria en el colegio

•	 La despedida de 2º de Bachillerato

•	 Entrega del obsequio del mejor compañera/o 
que convocamos nosotros

•	 Visitas a empresas (Inditex, Puerto Exterior en 
Punta Langosteira)

•	 Comidas de confraternidad (Madrid, La Coruña)

•	 Difundimos las actividades del Centro Fonseca

•	 Con Entreculturas:
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des nos expresaron y dieron su total apoyo, 
la Compañía de Jesús por el P. Provincial y 
el representante de la plataforma en Cata
lunya, la propia ciudad de Barcelona por la 
Alcaldesa, el Sr. Cardenal Arzobispo de 
Barcelona, La Cova de Manresa y el Camino 
Ignaciano, la Federación Española y los cole
gios hermanos de Barcelona, el director de 
la Fundación Jesuitas Educación y el de 
nuestro Colegio. 

Hoy queremos haceros una llamada a todos 
vosotros para pediros vuestra colaboración e 
ideas y vuestra asistencia y participación esos 
días. Entre todos hagamos que Barcelona sea 
una referencia.

ANOTAROS,  
SARRIA SANT IGNASI 
14-18 JULIO 2021  BARCELONA 
antics.santignasi@fje.edu

CONGRESOS

de Antiguos Alumnos de Jesuitas –WUJA– elegía a 
nuestra Asociación, para celebrar en Barcelona el 
Congreso Mundial de 2021.

En ese momento y con todo nuestro entusiasmo asu
míamos el reto, la responsabilidad y la gran oportu
nidad de poder mostrar a todo el mundo nuestra 
Escuela y nuestra Ciudad, en el año que será el inicio 
de la celebración de los 500 años de la conversión de 
San Ignacio en la Cova de Manresa. 

Hoy, pasados estos meses queremos volver a reafirmar 
esa ilusión, ese entusiasmo y sobre todo nuestra res
ponsabilidad con el futuro.

Estamos trabajando
   En la temática del congreso  
y en nuestra misión

   En la participación y la comunicación 
   En la organización y la logística
   En el sponsoring, la financiación  

y los sistemas de control 

BARCELONA 2021 
 

CONGRESO MUNDIAL DE ANTIGUOS ALUMNOS DE JESUITAS  
 

 
 

DE JESUITAS 
FRANCISCO GUARNER 
Promoción 1969
Vicepresidente 
Asociación Antiguos Alumnos  
de Jesuïtes-Sarriá Sant Ignasi
Vicepresidente
Federación Española Antiguos Alumnos Jesuitas

Miembro del Consejo  
Unión Mundial Jesuitas Alumni

•	 Aportamos un 0,7% de nuestros ingresos

•	 Compramos los Christmas que se envían 
en Navidad

•	 Difundimos sus eventos

•	 Con la Cocina Económica: aportamos 250 
euros anuales

•	 Con la Red Impulsa (Red de microcréditos): 
200 euros anuales

LA ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS COLABORA:
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LOS BOLLANDISTAS: 
UNA EMPRESA ERUDITA JESUITA DE 400 AÑOS

Bollandist Society www.bollandistes.org

¿Sabías que una de las sociedades científicas más an-
tiguas del mundo, la Société des Bollandistes, es una 
sociedad jesuíta? Su historia comenzó en el siglo XVII 
cuando el P. Jean Bolland SJ, después de años de inves-
tigación, lanzó la publicación de la gran colección Acta 
Sanctorum (“Actos de los Santos”) en Amberes (Bélgica) 
en 1643. Desde entonces un equipo de jesuítas altamen-
te calificados, los Bollandistas, ha estado dedicado a 
continuar su trabajo en el campo que creó: la “hagiogra-
fía crítica” o el estudio histórico crítico de los santos, sus 
vidas y sus cultos. Su investigación trata de reconstruir el 
perfil histórico de un santo mediante el estudio de todos 
los documentos originales relacionados con él. Su lema: 
servir a la gloria del santo sirviendo a la verdad.

Los santos son fundamentales para el cristianismo. A 
través de las generaciones, aseguran que el mensaje 
del Evangelio sea recibido y anunciado en una sociedad 
en constante cambio. Sin los santos, para comprometer 
plenamente sus vidas a las buenas nuevas de Cristo, la 
Iglesia bien podría convertirse en una mera institución. 
Lo que es aún más extraordinario es que Bolland decidió 
aplicar su enfoque a los santos de todos los periodos 
de la historia, mujeres y hombres, independientemen-
te de su origen geográfico. Sus esfuerzos académicos 
trascendieron las divisiones confesionales y su proyecto 
tuvo una dimensión verdaderamente ecuménica, antes 
de que el ecumenismo se convirtiera en una noción ge-
neralizada.

El único laboratorio para este trabajo es la Biblioteca Bo-
llandista en Bruselas, que contiene unos 500.000 volú-
menes, más de 1.000 publicaciones periódicas, archivos 
únicos y secciones especiales de latín, griego, eslavo, 
armenio, siriaco y georgiano. Es considerada la bibliote-
ca más importante en su campo. Esta erudición continúa 
hoy gracias al pequeño equipo de eruditos jesuítas y lai-
cos. Su investigación y su papel en la vida de la Iglesia 
y en la academia, aunque fundamental, siempre ha sido 
discreto. Este es uno de los secretos mejor guardados 
de los jesuítas.

Pero los tiempos cambian para los Bollandistas también, 
y en los últimos dos años se han producido muchos 
cambios: el pequeño equipo, dirigido desde 1998 por el 
P. Robert Godding SJ, ha crecido con la llegada de un 
nuevo Bollandista, el P. Marc Lindeijer SJ, de la provincia 
de los Países Bajos. Especialista en santidad moderna, 
trabajó durante siete años en Roma como asistente del 
Postulador General. Complementa muy bien el equipo 
y podrá explorar la colección única de positiones, las 
biografías eruditas de los santos, que tiene la biblioteca. 
También nuevo para los Bollandistas es el nombramien-
to de un recaudador de fondos, Irini de Saint Sernin, para 
encontrar los recursos necesarios para garantizar ¡los 
próximos cuatro siglos!

Se requieren fondos para preservar digitalmente el con-
tenido de la biblioteca, actualizar las condiciones de 
almacenamiento de miles de libros antiguos, restaurar 
muchos de ellos, contratar investigadores para transmi-
tir sus conocimientos a las siguientes generaciones y ex-
plotar al máximo las colecciones. Los esfuerzos de Irini 
dieron el primer fruto el año pasado y un regalo genero-
so de la fundación belga Baillet-Latour, que permitió a 
los Bollandistas contratar perso nal cualificado para ca-
talogar más de 20.000 títulos de libros publicados antes 
de 1800.

También responsable de sus relaciones públicas, Irini se 
dio cuenta rápidamente de lo poco que se conocía a los 
Bollandistas en la red de Alumni Jesuítas. Su plática en la 
conferencia WUJA el año pasado en Cleveland, Ohio, fue 
la primera presentación de la Sociedad a la gran red de 
antiguos alumnos de los colegios jesuítas. Los alumnos 
presentes se sorprendieron e impresionaron al conocer 
este tesoro escondido. Ella espera que esta introducción 
en la red WUJA proporcione a los Bollandistas el apoyo 
constante de los exalumnos.

La importancia de las redes sociales en la academia no 
puede subestimarse y, en un esfuerzo por llegar a un 
público más amplio, los Bollandistas han invertido parte 
de su tiempo en los últimos tres años en dirigir una pá-
gina de Facebook (https://www.facebook.com/bollan-
distes/), con un número creciente de seguidores, donde 
publican noticias acerca de sus trabajos y anécdotas in-
teresantes sobre santos.

Esta es una joya extraordinaria y única de la erudición 
jesuíta de la que ustedes, como miembros de esta im-
portante red de exalumnos de los jesuitas, pueden en-
orgullecerse verdaderamente. El papel de la Sociedad 
Bollandista en el mundo académico, religioso y cultural 
es esencial y todos estamos en deuda con su erudición, 
verdaderamente desinteresada y generosa en la forma 
en que la pusieron a disposición de todos.

Conózcalos, manténgase en contacto con ellos y ayúde-
los de la manera en que pueda. Depende de nosotros, 
ahora, apoyarlos y hacer lo que sea necesario para que 
puedan continuar explorando, preservando y transmi-
tiendo este lado único de la herencia cristiana. Este es 
un instituto siempre joven, de 400 años de antigüedad; 
son los pioneros de su campo desde 1607. El único gran 
peligro al que se enfrentan es nuestra indiferencia... 
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ALMUERZO DE CONFRATERNIDAD EN MADRID.  
29 de septiembre 2018
El 29 de Septiembre de 2018 celebramos en el Restau-
rante en Madrid, el II Encuentro de antiguos alumnos.

Un almuerzo lleno de buena conversación y anécdotas.

A por el III, os esperamos el 27 de Septiembre de 2019. 
Atentos al Blog de noticias de la Web, os iremos infor-
mando” 

Una red de antiguos alumnos de colegios y
universidades de jesuitas que queremos
colaborar con la Compañía de Jesús en su
misión de acercar la educación a las
personas más vulnerables de América Latina,
África y Asia.

www.contigoenlamision.entreculturas.org
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Nacimientos
Damos la enhorabuena por los siguientes nacimientos:

 - 1º hijo de Julia Sánchez Abeal  (Prom. 1998-99)

 - 3º hijo, llamado Enrique, de Tomás Dapena Cara-
bel (Prom. 1997-98) y Veva Capeáns Amenedo (Prom. 
1997-98)

Defunciones
Descansen en paz:

 - María Lucrecia Romay Ulled, madre de Pitusa, Martín, 
Maló, Ramón (Prom. 1973-74), Chus, Javier, Santiago, 
Fernando (Prom. 1981-82) y Susana Pou Romay

 - Gabriel  Couceiro Fraga, padre de  Antonio, Gabriel 
(Prom. 1982-83) y Francisco (Prom. 1989-90)  Couceiro 
Faraldo

 - Francisco José Ponte Cervigón, padre de  Francisco 
Javier, Miguel Ángel (Prom. 1982-83), y Ana Ponte Monti

 - Jaime Hervada Fernández-España, padre de Yago, 
Peti, y Roberto Hervada 

 - Mariquiña Botana Lobón, madre de Tata (Prom. 1983-
84) y Quique García-Osende Botana (Pro. 1990-91)

 - Azucena Mora Pérez, madre de  Plácido (Prom. 1974-
75) y Laura Lizancos Mora (Prom. 1981-82) 

 - Leopoldo  Fernández  , padre de Leopoldo (Prom. 
1982-83) y Carmen Mª (Prom. 1984-85) Fernández Ga-
salla

 - José Miguez de la Iglesia, padre de José Arturo, Fer-
nando y María Miguez Rey

 - Víctor Ruppén Pardo, padre de Víctor (Prom. 1983-84), 
Francisco José (Prom. 1984-85) Ruppén Cañas

 - Enrique Pérez Martín, padre de Mara, Canitas (Prom. 
1975-76) y Enrique Pérez Etcheverría  (Prom. 1980-81)

 - Eugenio Etcheverría, padre de Eduardo (Prom. 1987-
88), José Eugenio (Prom. 1986-87), Eugenio (Prom. 
1988-89) e Ignacio  (Prom. 1991-92) Etcheverría Rey

 - Concepción Arias y Díaz de Rábago, madre de Francis-
co, Antonio (Prom. 1980-81), Molleda Arias

 - Juan Gabaldón Gómez, padre de Juan Gabaldón Folla 
(Prom. 1971-72)

 - Julia Cordonié Suárez Pumariega, madre de Encina, 
Lucía (Prom. 1979-80), Marta (Prom. 1980-81), Esmeral-
da (Prom. 1983-84), Julia (Prom. 1984-85) y Juan (Prom. 
1987-88) Laredo Cordonié

 - Plácido Lizancos Santos, profesor de Sta. María del 
Mar, y padre de Plácido (Prom. 1974-75) y Laura Lizan-
cos Mora (Prom. 1981-82)

 - Daniel Cudeiro Blanco, antiguo alumno  Prom. 2015-16

 - Ofelia López-Amado Rodriguez, madre de Manuel 
(Prom. 1978-79), Álvaro, y Patricia (Prom. 1976-77) Pé-
rez-Alcalde  López-Amado. 

NOTICIAS DE NUESTROS COMPAÑEROS

15 de junio
DÍA DEL ANTIGUO ALUMNO.  
25 AÑOS. PROMOCIÓN 1993-94

11:30 h.
Salón de Actos del colegio

15 de junio
ASAMBLEA GENERAL DE LA ASOCIACIÓN 
ELECCIONES MIEMBROS DE LA JUNTA 
10:00 h, en 1ª Convocatoria 
10:30 h. en 2ª Convocatoria
Salón de Actos del colegio

AGENDA

27 Septiembre (viernes)
COMIDA DE CONFRATERNIDAD EN MADRID DE 
ANTIGUOS ALUMNOS.

Pendiente de concretar

16 de mayo
DESPEDIDA DE LA PROMOCIÓN 2018/19.  
GRADUACIÓN.

6 de Mayo
VISITA A LAS INSTALACIONES DE INDITEX 
EN ARTEIXO.

PERSONAL DEL COLEGIO JUBILADOS 2019

Teresa Núñez Carlos Colino Ili Pillado
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Desde pequeño he oído hablar de que si los niños y los 
teléfonos por aquí, los chavales y el internet por allá… y 
muchas veces estas incisivas frases contra nuestra ge-
neración iban acompañadas por un sutil sentido de de-
cepción hacia el futuro, como si se tratase de una gene-
ración perdida. La verdad es que la sociedad no podría 
haberse equivocado más, al menos en el caso de mis 
compañeros de promoción. 

Juntos hemos logrado preparar campañas benéficas 
para distintas ONG, como Caritas, establecer sistemas 
de voluntariado en colaboración con numerosas institu-
ciones extra escolares, hospitales entre ellas; prepara-
mos un festival para las más de mil quinientas personas 
que conforman el conjunto de nuestro Colegio y todo 
ello sin esperar nada a cambio. Mentes brillantes se han 
formado junto a mí desde que era un chiquillo abarcan-
do desde promesas de la Física y otras ciencias, hasta 
escritoras de quince años y atletas formidables de talla 
internacional en diversas disciplinas. Todo esto hemos 
logrado en apenas quince años de educación, un pro-
yecto tan nuestro como de nuestros mentores desde 
dos simples edificios donde hemos vivido los años más 
importantes de nuestras vidas que con tanta nostalgia 

recordamos desde la perspectiva de un cambio drástico 
e inminente que será el abandono de nuestro Colegio. 

Pero no todo ha sido trabajo, esfuerzo y dedicación, tam-
bién hemos sido ruidosos, indisciplinados pero qué les 
voy a decir yo... Ya saben, donde mejor se pasa es donde 
más jaleo suele haber. Y con las risas es con lo que to-
dos nos quedamos. Esos grandes recuerdos de estar en 
clase de plástica y reírse porque un compañero dibuja 
perros que parecen caballos, las hilarantes y conflictivas 
sesiones de discusión sobre la necesidad de aprender 
a tocar o no la flauta, las primeras clases de tecnología 
donde se nos dio rienda suelta a nuestra capacidad de 
crear algo nuevo en equipo y qué os voy a decir de los 
vídeos que hacíamos en inglés para los “speakings”. 

Me gusta pensar que me he cruzado con personas mag-
níficas y extraordinarias a lo largo de mi estancia en el 
colegio y sé de buena fe que mis compañeros piensan 
igual. Todos y cada uno de ellos, desde los que están 
todavía aquí a los que se han marchado a otro lugar y 
sobre todo los que por desventura nos han dejado, son 
más que próceres de lo que una persona puede llegar a 
ser. Son mis amigos. Y lo seguirán siendo. 

Mi generación perdida
Eduardo López Reguera

2º de Bachillerato
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XXV ANIVERSARIO 

Palabras de Elisardo de la Cruz, prom. 1993-94

Sabía que todos estos años organizando la cena de Na-
vidad iban a tener un reconocimiento, un premio. Since-
ramente hubiese preferido un jamón de los de Julio...Es 
broma, quiero agradecer la iniciativa del colegio y de la 
asociación de antiguos alumnos, en la persona de Mer-
cedes, por organizar este evento y a los profesores que 
nos acompañan por dedicarnos, una vez más, parte de 
su tiempo. Y especialmente a María Caamaño (coautora 
de estas palabras), César, Piruska, Jacobo, Javier Núñez 
y otros, que ahora no me salen, por ayudar en la organi-
zación de este acto y posterior cena.

Dicen que la felicidad no tiene historia, pero sí que la tie-
ne, lo que pasa es que normalmente cuando la cuentas 
suena ridicula. Me han pedido que diga unas palabras 
en este día tan especial. Nuestra vida recopilada en un 
diaporama donde no llueve ni hace frío, donde los sue-
ños se han cumplido. Los greatest hits de la vida. Pero 
los otros hits, los golpes, las desilusiones, las lágrimas 
y los noes vamos a descartarlos en un día como hoy. 
Descartados como trozos de negativos de la maravillo-
sa película de nuestras vidas.

La memoria nunca ha sido mi fuerte (mi expediente 
académico así lo acredita), pero llega un momento en 
la vida en que dejamos de mirar y nos dedicamos a ver. 
Ya no buscamos con los ojos. Fijamos la mirada en un 
punto del presente o del pasado y las imágenes llegan 

solas, repetidas, escuchadas. Al fin y al cabo, somos un 
catálogo de efectos secundarios de la vida.

Hay tres imágenes que no puedo, ni quiero dejar de 
recordar. Son las de tres compañeros que ya no están 
con nosotros. Ni Joaquín ni Samuel ni Gorka están físi-
camente hoy aquí, pero ellos son el fiel reflejo de que la 
vida no es lo que hemos sido, sino lo que no podemos 
olvidar. Cuantos menos recuerdos, menos ahora. Cuan-
to menos ahora, menos aquí. Eso es así...

Una vez dicho esto, intento traer a mi memoria momen-
tos e historias de hace 38 años, que fue cuando entré en 
Santa María del Mar. Recuerdo el camión, la mariposa, 
la flor... recuerdo verlo todo grande, recuerdo los man-
dilones, a Maruja, el olor de los autobuses los días de 
calor. La pista de atletismo echando humo cuando el sol 
aparecía tras la lluvia. Recuerdo cuando aparecieron los 
chándals nuevos, que brillaban, todos queríamos uno 
porque molaban mucho más y los nuestros estaban 
llenos de rodilleras, pero claro, la decepción era supina 
cuando te caías y se quemaban.

De esos primeros años, he de destacar, con el paso del 
tiempo, la enorme admiración que me provocan nues-
tras/os profesoras/es de entonces (fundamentalmente 
mujeres). Y hacer un reconocimiento a la paciencia y ca-
riño con el que nos trataron. Los que ahora tenéis hijos 
podréis calcular lo que significa tener 20 o 25 individuos 
de 4 años durante toda una mañana gritando, saltando, 
jugando. No guardo un solo mal recuerdo de aquella 
época. Puede que aquellos profesores no nos marca-
sen tanto como otros, pero me parecen fundamentales 
en nuestra educación, pues es en esas edades en las 
que uno empieza a entender de qué va todo esto de 
introducirnos en la sociedad.

Luego sí recuerdo la emoción del inicio de curso (cuan-
do éramos más pequeños) estar en el campo de fút-
bol, y ser organizado por apellidos, por clase, mirar con 
interés pero sin mucho descaro a los nuevos, y sobre 
todo revisar si estaban conmigo mis amigos. Recuerdo 
las prisas por salir del comedor comiendo lo menos po-
sible, pedir un plato cada uno, y coger la cuchara para 
manchar la bandeja y aparentar haber comido dos, de 
forma que podíamos salir más rápido, ese escalofrío 
que te pasaba por el cuello (y seguro que se nos veía a 
leguas) cuando sabías que ibas a mentir y perjurar que 
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habías comido todo, y la victoria de salir corriendo in-
demne de aquella batalla cotidiana.

El contrabando de pan, escondiéndolo en cualquier si-
tio para comerlo de camino a las porterías verdes, antes 
de que llegase algún “mayor” que nos las quitara.

El fútbol fue sin duda el deporte rey durante mi infancia, 
incluso intenté jugar en el equipo del colegio a las ór-
denes de Piño, pero ciertamente nuestra generación ha 
tenido muchos mayores exponentes futbolísticos...

Tampoco, pese a mis innatas condiciones y mi enverga-
dura, el baloncesto con Penedo fue el lugar adecuado. 
Creo que estaba en el equipo C (porque D no había). Re-
cuerdo ir a la fabrica de coca-cola a jugar entre cajas y 
con suerte tener una coca cola como premio, participar 
en partidos contra los de Laracha (que machacaban!) 
cosa que creo que nunca conseguí.

Venga va!, probemos con el Hockey, no fui consciente 
de lo que era ser entrenado por Mario Rubio hasta que 
pasaron los años. Imaginemos que hoy tenemos a Mes-
si, o Ronaldo en activo de entrenadores. Lo intenté de 
portero, pero tampoco pude destacar.

Parece que, definitivamente, la única actividad en la que 
destaqué y puedo decir con mi habitual modestia que 
fui el mejor de los de mi sexo, fue el Ballet, y para colmo 
cometí el error de abandonarlo por inmadurez y algo de 
presión externa.

Yo creo que todos hemos reparado alguna vez en la 
presión a la que nos sometíamos, y en la que someti-
mos a muchos de nuestros compañeros. También quie-
ro aprovechar esta ocasión para pedir disculpas a to-
dos los que abrasé y para disculpar a todos los que me 
abrasaron.

Yo fui apodado cabezón de pequeño, (luego me lla-
másteis opinión), y pasé de ser propuesto para un curso 
de superdotados a hacer clases especiales con el balón 
medicinal, andar por la raya blanca y hacerme todas las 
versiones del cuadernillo Rubio (del papel verde al co-
lor) con la ineludible Tía Tomasa asando la sopa...

Recuerdo también, el barro, la lluvia y las heridas. Ir a la 
enfermería con dolor de tripa o un esguince y que Rosa 
te diese manzanilla o réflex, sin tener muy claro si te ha-
bían echado réflex en la barriga y manzanilla en los pies.

Jugar al Brilé, a la goma, a las canicas (los bolondrios y 
las de gasolina eran las más codiciadas), al huevo pico 
araña, a polis y cacos, a carreras de barcos de papel en 
los desagües, al guá, a la rayuela, a las tabas, al KO y 
hasta hubo una temporada en que intentamos jugar al 
béisbol con la mano y una pelota de tenis.

Más tarde llegó BUP, y ya no te molaba tanto llegar con 
alitas a clase de tanto jugar. Los olores fruto del es-
fuerzo en las pachangas empezaron a mezclarse entre 
Nenuco y Chanel y las hombreras en gimnasia hacían 
parecer a algunas chicas integrantes de un equipo de 
fútbol americano ...
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Los profesores ya no te intimidaban con la mirada, pero 
te hacían pasar unos veranos muy entretenidos, has-
ta que nos encontrábamos (casi siempre los mismos) 
en septiembre para intentar solucionar la papeleta, y si 
podía ser, sin usar la chuleta. Esos profesores que nos 
quitaban el sueño, pues estábamos absolutamente con-
vencidos de que habían llegado al mundo con la única 
intención de amargarnos la existencia, tenían algunos 
de ellos la edad que nosotros tenemos ahora (o menos 
aun). La verdad, es que cuando te los encuentras ahora 
les miras con otros ojos sin miedo, casi con ternura, y en 
mi caso con cariño. Entiendes todo lo que les debes. No 
olvidemos que nos han llenado de información para de-
ducir algo nuevo, para, sencillamente, intentar ver más 
allá.

Y así fuimos pasando la adolescencia hasta que un día 
nos encontramos, hace 25 años, en una ceremonia pa-
recida a ésta, que mirando atrás queda muy lejos, pero 
que en este momento no veo tan lejana.

Porque no creo que hayamos cambiado tanto, por lo 
menos entre nosotros. Pasar 13 años de la vida de uno (y 
qué 13 años, nada menos aquellos en los que se define 
nuestra personalidad), nos transformaos de niñas a mu-
jeres y de niños a casi hombres (ellas siempre fueron por 
delante en todo, aunque no nos diéramos cuenta).

Esos 13 años hacen que, si cierras un poco los ojos (o te 
quitas las gafas) y olvidas las canas, puedas estar vien-
do a tu compañero de colegio exactamente igual que 
hace 25 años. Porque hemos reído, jugado, llorado, gri-
tado y cantado mil veces juntos, porque todos tenemos 
anécdotas que nos avergüenzan y compañeros que nos 
las recuerdan, pero nos une, como mínimo, el haber dis-
frutado juntos una de las épocas más importantes de 
nuestras vidas. Queremos ser perfectos y que nuestros 
hijos lo sean, y no funciona. Adormecemos sentimientos 
y emociones que es preciso despertar.

Esta relación, como me comentó una vez la madre de 
uno de nuestros compañeros, es diferente a la de otros 
tipos de amistad, muchos tenemos entre los presentes 
algunos de nuestros mejores amigos, incluso nuestras 
parejas, pero también gozamos de una relación de tran-
quilidad con la mayoría de los demás, de guardia baja, 

una relación que te permite abrirte con tranquilidad 
cuando te apetece.

Porque me has visto hacerme pis en clase de pequeño, 
porque me has visto granos como volcanes en la cara, 
porque un profesor me ha puesto en ridículo delante de 
todos, porque me has visto pasar una enfermedad gra-
ve, porque me has visto comer pegamento, me has visto 
perder a mi padre o a mi madre, e incluso porque nos 
hemos pegado en el recreo.

Por este tipo de cosas entre estas paredes de hormigón 
de Santa María del Mar, (gracias a su modelo educativo, 
a sus profesores o simplemente porque lo vivimos), es-
tamos unidos por una relación distinta al resto de las que 
tenemos con cuarenta y pocos (aun) en nuestra vida.

Y eso, en un mundo que cada vez va más deprisa, y en el 
que de vez en cuando nos pasan cosas que nos hacen 
poner los pies en la tierra, que nos hacen recordar que 
estamos bastante de paso, y que hemos de aprovechar 
cada minuto, cada ocasión como ésta, me hace pensar 
y reconocer que me siento muy feliz de encontrarnos y 
de haber pertenecido a la promoción 92/93 de este co-
legio.

Muchas gracias.

Para finalizar César nos trae una pequeña sorpresa au-
diovisual.. ¿César?  
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Treinta y cinco años después de cumplir (o estar a punto 
de hacerlo) los 53 años, la generación del 65 -la promo-
ción que acabó en 1983- volvió a celebrar que lo mejor 
de aquellos tiempos sigue vivo. Quizá más vivo que nun-
ca. Al evento de celebración, que esta vez fue organi-
zado en la Hípica, acudieron más de 70 compañeras y 
compañeros que supieron hacer de cada momento de 
la noche algo especial. Fue -como las cenas anteriores- 
un reencuentro con el pasado, pero quizá, en esta oca-
sión, un brindis con el presente. Nunca más jóvenes nos 
volveremos a reencontrar. 

Tras la cena, sonaron las mejores voces de la promo-
ción. Esas que, cuando cogen el micrófono, ayudan a ver 
cuánto talento, cuánta pasión, cuánta energía nos rodeó 
a todos sin que, por los pasillos del colegio, supiéramos 
apreciarlo. Fue una noche muy especial. La entrega de 
todos en cada abrazo, en cada carcajada y en cada con-
versación convirtieron la celebración de la noche en la 
Hípica en un gran baile de historias vivas. La mirada de 
todos sigue siendo tan joven como hace 35 años. Así que 
todo lo demás llegó solo. Las conversaciones agitaron 
la memoria y la memoria propició que todo el mundo se 
viera como es 35 años después. 

Una vez más, los organizadores, que con tanta generosi-
dad e ilusión consiguen agitarnos a todos, demostraron 
que las mejores promesas son las que se cumplen. Fes-
ta rachada! Seguramente para todos los que pudieron 
asistir a la cena, la celebración del 35 aniversario del final 
del colegio, fue el mejor regalo de su 53 cumpleaños. 

Además de las fotos, siempre quedará en el recuerdo 
de todos, las voces que, subidas al escenario y con el 
micrófono en la mano, hicieron que la noche fuera to-
davía más especial. El final no tuvo hora. El reencuentro, 
cinco años después de la celebración del 30 aniversario, 
fue tan emocionante como se preveía. Nadie dio punta-
da sin hilo. Las conversaciones agitaron la memoria y la 
memoria propició que todo el mundo se viera como es 
35 años después. 

Como dijo José Saramago en una de sus novelas más 
famosas “lo que da sentido al encuentro es la búsque-
da”. Esa noche, la de la Hípica,  el reencuentro propició 
que, aunque pasen los años, sigamos viviendo aquellos 
años y a nosotros mismos como lo que somos: gente 
que siempre vale la pena. 

35-53-65, las coordenadas de un reencuentro
Por Alberte Santos Ledo

Fotografías Alberto García  



18 | BOLETÍN INFORMATIVO MAYO 2019

Buenos días Fer-
nando, como an-
tiguo alumno  nos 
gustaría hacerte 
una primera pre-
gunta ¿Qué repre-
senta para tí haber 
estudiado en el co-
legio?

Pues haber tenido 
la suerte de poder 
formarme de una 
manera libre, en 
un buen ambiente, 
teniendo buena re-
lación con los pro-
fesores y compañe-
ros, con libertad de 

expresión, con visión crítica para mejorar;  me ha ayuda-
do a creer en mí, a valorar el trabajo y el esfuerzo perso-
nal, y no escatimar en ello. 

Creo que la educación que recibí ha sido fundamental 
para ser como soy hoy en día. La metodología empiris-
ta, el acercamiento humanista, el seguimiento inteligen-
te y dedicado del proceso personal de cada alumno, el 
cuestionamiento crítico como base del pensamiento, el 
respeto por la naturaleza, entre tantas otras más…. esas 
cosas son esenciales y las llevaremos con nosotros toda 
la vida

¿Qué supone la formación recibida a la hora de desa-
rrollar posteriormente tu vida profesional?

Saber razonar y relacionar ante cualquier cuestión o pro-
blema de una manera ágil, tener facilidad de palabra, de 
relación, no tener miedo a enfrentarte a hablar en públi-
co, a intentar hacer las cosas lo mejor posible para los 
demás, prestar ayuda si puedo, intentar explicar y actuar 
de una manera cercana… y sobretodo me ha dado la 
convicción de que si puedo crear o poner un granito de 
arena para que el ambiente donde esté sea más cordial, 
sincero y relajado, ello llevará como recompensa que las 
relaciones y los proyectos sean más fluidos. 

¿Sigues manteniendo relación con tus compañeros de 
promoción? 

No toda la que yo quisiera. El trabajo de cada uno nos 
tiene ocupados por distintos lugares, pero de vez en 
cuando aparece la oportunidad y no la desaprovecha-
mos.

A nivel profesional, ¿crees que te ha aportado algo el 
estilo de formación y valores recibidos?

Sin duda. Como ya te comentaba antes, el ser crítico 
conmigo mismo o a la hora de tomar una decisión so-
pesar pros y contras y no actuar a lo loco… tener la calma 
y la agilidad al mismo tiempo para dar la mejor solución 
sin precipitarse…

Anteponer lo bien hecho a lo económico, lo que te lle-
na vocacionalmente a lo que te podría enriquecer… No 

escatimar trabajo. Estar dispuesto a modificar ante una 
mejor idea. Valorar al compañero y sus aportaciones. 
Ayudar en lo que pueda en todo momento. El gusto por 
el trabajo en grupo, en equipo…

¿Cómo lo aplicas a tu vida diaria los valores aprendi-
dos en el colegio?

Intento ser honesto en todo lo que hago, sensible con 
los demás, prudente siempre que puedo, respetuoso, 
intento actuar con responsabilidad en todo cuanto hago, 
con humildad, cercanía… en definitiva ser buena perso-
na (que es lo mejor que pueden decir de uno)… y sobre 
todo intento aprender todos los días para llegar a poder 
conseguirlo… 

¿Tienes alguna anécdota que recuerdes con especial 
cariño y que te gustaría compartir con nosotros en tu 
etapa colegial?

Recuerdo que en clase de Sociales, en EGB, teníamos 
un profesor que le gustaba el ajedrez y siempre ponía 
unas divisiones de 15 o 16 cifras en el dividendo y la mi-
tad, más o menos, en el divisor, y el que acabara primero 
podía jugar contra él… lógicamente todos o casi todos 
queríamos dejar de hacer las divisiones y ponernos a ju-
gar al ajedrez, además era una etapa donde a muchos 
nos habían metido el gusanillo del ajedrez y lo dábamos 
todo para poder jugar… Bueno, pues muchas veces con-
seguía ser el primero, a costa de no revisar las operacio-
nes e ir a toda pastilla… y sabíamos que al ser tan largas 
las cuentas no solía revisar y las daba por buenas; hasta 
que un día (y me tocó a mí) estaba yo jugando tan ri-
camente la partida con el profe (después de haber he-
cho mis divisiones) y viene otro compañero que quería 
que se las revisara… y claro, cogió las mías y no le daban 
igual… ahí se jorobó la partida…el hombre de mal humor 
(porque él también se lo pasaba bien con el ajedrez…) 
y teniendo que hacer las cuentas a ver quién las tenía 
bien… No sé por qué razón dijo que el que las tenía mal 
era yo (jajajajaja…) y no me volvió a colar ninguna división 
sin revisármela antes. 

¿Qué profesor o profesores te han influenciado más o 
te han marcado más?, ya sea por temas personales o 
de cara a tu vida universitaria.

Sería un poco (más bien bastante) injusto nombrar a unos 
y no a otros, ya que todos han intervenido y aportado su 
granito “o granazo” de arena para que yo sea hoy como 
soy y lo que soy. Unos por su respeto, otros por su cerca-
nía, otros por su cariño, otros por su paciencia, otros por 
su buen humor, otros por su perfección en la organiza-
ción de las cosas, otros por su filosofía de vida, … y todos 
por sus grandes, medianas y pequeñas enseñanzas.

Mención aparte me merece una persona que, por su cer-
canía a mí y por su influencia definitiva a la hora de elegir 
la carrera que estudié, ha tenido un peso específico muy 
grande en mi vida, y fue el Padre Porteiro, sj. Él cambio, 
no sé muy bien en qué momento, mi elección profesio-
nal; tenía claro que quería ser médico desde muy joven y 
poco a poco fui transformando la idea por la de la Arqui-
tectura, debido, probablemente, a sus clases de dibujo 

ENTREVISTA A FERNANDO POUSADA, 
profesor de Dibujo técnico del Colegio Sta. María del Mar



Hostelería: Café Siboney (Rúa 
Nueva 28) | Parada Dulce 
(Cantón Pequeño 24) | The Wolf 
(Comandante Fontanes, 15-17)

Calzados: Gábbata Shoes And 
Complements (Rúa Nueva 26) | 

Nébeda (Rúa Nueva 12) | Reno (San Andrés 151) | R Suizos 
Calzados (San Andrés 70)

Joyerías: Joyería Amor (San Nicolás 5) | Joyería Calvo (Rúa 
Nueva 6) | Joyería Olmos (Olmos 1) | Joyería Piruca (Real 
27-1º) | Joyería Portela (Alameda 17) | Joyería Obradoiro 
(Riego de Agua 12) | Joyería Salamanca (Real 64)

Moda Mujer: Paymer (San Andrés 15)

Moda Hombre-Mujer: Zalo (San Andrés 17-19)

Moda Infantil: Mamashop (Real 24) 

Ópticas: Lázaro Óptico (Bailén 14 ) Excepto lentes de 

contacto, líquidos mantenimiento y pilas audífonos | Multiópticas 
Americana (Cantón Grande 2) | General Optica (Real, 10) | 
Optica Alea (San Andrés 9) Excepto líquidos de mantenimiento

Peluquería: Peluquería Madrid (Rúa Nueva 4-1º) | 
Peluquería Boutique Mabaka (Santiago 1)

Centros de Estética: Maistetica (Rúa Nueva 25-27 1ºA)

Lencería: Lencería Eva (San Andrés 58)

Gourmet: Teagarden (Galera  27)

Decoracion: + Que  Telas: (Real 86, local 3)

Otros servicios: JL. Publicaciones (Torreiro 13 3ºE)

Validez: 
Ø Sólo para pagos en efectivo
Ø En artículos no rebajados o promociones

Podrá beneficiarse de un 10% de descuento en los siguientes establecimientos:

CONVENIO CON COMERCIOS
Consulte las condiciones de los convenios en nuestra web www.aaasantamariadelmar.org 

técnico y por sus horas dedicadas a que yo fuese apren-
diendo y queriendo cada día más lo que vemos y cómo 
podemos transformarlo y mejorarlo, llevando ideas no 
sólo al papel, sino también a la realidad.

Bueno… y ya ves… ahora soy el profesor de dibujo técnico 
del colegio… es como si estuviese predestinado a cerrar 
el círculo, o regenerar una cadena… manteniendo la mis-
ma filosofía con mis alumnos. 

¿Crees que los alumnos de 2º de Bachillerato actuales 
se parecen a cuando estudiabas en el colegio? ¿Tie-
nen las mismas motivaciones?

Creo que nos parecemos más de lo que podemos pen-
sar y además las motivaciones son parecidas o iguales.

Cuando estudiaba en el colegio buscaba divertirme lo 
máximo posible y además cumplir con mis obligacio-
nes como estudiante… creo sinceramente que eso no ha 
cambiado con respecto a los alumnos de hoy en día.

Pero lo que sí ha cambiado es la forma de llegar a esos 
mismos fines… 

Las formas de divertirse, de estudiar y sobretodo de co-
municarse han cambiado debido a las nuevas tecnolo-
gías y a la inmediatez que ahora quieren conseguir nues-
tros jóvenes para todo.  

Muchas gracias por tu tiempo y dedicación Fernando.! 

Asociación de Antiguos Alumnos
del Colegio Santa María del Mar

¡Hazte socio!
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Si estás interesado en asociarte o adjuntar tus datos para el catálogo envia este boletín 
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Avda. do Pasaxe, 69 - 15006 A Coruña 

Tfno. 981 283 000

Cuota anual: 30 euros, 

          menores de 25 años: 5 euros.

DATOS PERSONALES

Nombre* :

Apellidos* :

N.I.F.* :                                                                         Año de Nacimiento:

(Es necesario indicar algún modo de contacto)

Dirección:

Población: Código Postal:

Teléfono:

Correo Electrónico:

Promoción:

DATOS PROFESIONALES

Estudios:

Profesión:

Empresa o lugar donde trabaja/estudia:

Teléfono:

Firmado:     Fecha:

D./Dña.

DATOS BANCARIOS

TITULAR CUENTA

C.C.C
IBAN ENTIDAD OFICINA D.C. NÚMERO DE CUENTA

Firmado:     Fecha:

D./Dña.

De acuerdo con lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999, de Protección de Datos de Carácter Personal, la 
Asociación de Antiguos Alumnos del Colegio Santa María del Mar, con CIF G-70005186 y como Responsable 
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catálogo en formato DVD.


